
Ins Freudenhaus muss er gehen 

was viele Leute nicht verstehen 

der Mann will seinen Drang loswerden 

das hilft gegen manche Beschwerden 

Im Freudenhaus - im Freudenhaus- geht er ein und  aus 

für viele Frauen ist das ein Graus - doch braucht es meiner Meinung ein Freudenhaus 

Das älteste Gewerbe es gibt 

und niemand so richtig will und liebt 

dem kriminellen Milleu 

sagen wir am besten Adieu 

Lasst Freudenhäuser akzeptieren 

den Strassenstrich eliminieren 

gute Arbeitsbedingungen klären 

und die Illegalität erschweren 

Im Freudenhaus ….. 

Der Mann fühlt sich doch oft allein 

Ausgrenzung  keine Lösung sein 

und Verlogenheit bringt nicht weiter 

nehmen wir es dennoch etwas heiter 


